

Méditation-Prière-mercredi 25.09.2024

25^e mercredi ordinaire

Première Lecture :  [Proverbes 30 5-9](#)

Psaume :  [Psaume 119 29, 72, 89, 101, 104, 163](#)

Évangile :  [Luc 9 1-6](#)



« Ne me donne ni pauvreté ni richesse mais accorde-moi ma part de pain » (Pr 30, 5-9)

Lecture du livre des Proverbes Pr 30, 5-9

Toute parole de Dieu est éprouvée au feu ;
il est un bouclier pour qui s'abrite en lui.

N'ajoute rien à ce qu'il dit :
il te le reprocherait comme un mensonge.

Seigneur, je n'ai que deux choses à te demander,
ne me les refuse pas avant que je meure !

**Éloigne de moi mensonge et fausseté,
ne me donne ni pauvreté ni richesse
accorde-moi seulement ma part de pain.**

Car, dans l'abondance, je pourrais te renier
en disant : « Le Seigneur, qui est-ce ? »
Ou alors, la misère ferait de moi un voleur,
et je profanerais le nom de mon Dieu !

Encore une Parole pleine de Sagesse mais si difficile à concrétiser dans nos vies.

Nous sommes toujours tentés de jalouser les autres, de désirer d'avoir ce qu'ils ont, d'être ce qu'ils sont et de croire que l'herbe est plus verte chez le voisin.

Nous sommes tentés de nous comparer et de récriminer et de ne jamais être satisfaits de notre condition propre surtout dans notre société où la course effrénée à l'appât du gain et à la consommation est au top.

Dans une société où on attache tellement d'importance au « paraître » et au « faire » plutôt qu'à « être » il n'est pas évident de ne pas succomber au mensonge et à la fausseté.

Oui Seigneur illumine ma route et soutiens mes pas pour que je ne tombe pas dans la fosse du mensonge et de l'hypocrisie.

Donne-moi, donne-nous la lucidité de comprendre ta loi d'Amour et surtout la force d'en vivre et d'en faire vivre.

Ps 118 (119), 29.72, 89.101, 104.163

R/ Ta parole, Seigneur, est la lumière de mes pas. (Ps 118, 105a)

Détourne-moi de la voie du mensonge,
fais-moi la grâce de ta loi.

Mon bonheur, c'est la loi de ta bouche,
plus qu'un monceau d'or ou d'argent.

Pour toujours, ta parole, Seigneur,
se dresse dans les cieux.

Des chemins du mal, je détourne mes pas,
afin d'observer ta parole.

Tes préceptes m'ont donné l'intelligence :
je hais tout chemin de mensonge.
Je hais, je déteste le mensonge ;
ta loi, je l'aime.

Et la LOI pour les Juifs était une autre réalité que pour nous. Pour eux c'est la bienveillance aimante divine de leur Dieu, une invitation pour un plus grand bonheur, un épanouissement de la personne.

Oui une vie en recherche de la vérité en soi, pour soi et une relation vraie avec Dieu et les autres nous procure paix et harmonie, bonheur de nous savoir aimés et de pouvoir aimer.

Donne-nous Seigneur d'accueillir ton Amour et d'en devenir transparents par toute notre Vie pour que le monde Te découvre.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc Lc 9, 1-6

En ce temps-là,
Jésus rassembla les Douze ;
il leur donna pouvoir et autorité sur tous les démons,
et de même pour faire des guérisons ;
il les envoya proclamer le règne de Dieu
et guérir les malades.
Il leur dit :
« **Ne prenez rien pour la route,**
ni bâton, ni sac, ni pain, ni argent ;
n'ayez pas chacun une tunique de rechange.
Quand vous serez reçus dans une maison,
restez-y ; c'est de là que vous repartirez.
Et si les gens ne vous accueillent pas,
sortez de la ville et secouez la poussière de vos pieds :
ce sera un témoignage contre eux. »
Ils partirent
et ils allaient de village en village,
annonçant la Bonne Nouvelle
et faisant partout des guérisons.

Cette Parole nous dit clairement que le Royaume n'est pas dans le faste et la puissance de ce monde mais bien dans une grande sobriété et cohérence, dans la confiance mutuelle et divine.

Le Royaume d'Amour et de miséricorde n'est pas une affaire uniquement de Parole et de discours mais bien de **VIE**.

D'oser partir, abandonner, prendre la route de la VIE avec Jésus Ressuscité qui marche **AVEC** nous et faire par notre vie ce que lui a fait : mettre l'humain **DEBOUT**.

Mettons-nous en marche et travaillons avec le Ressuscité à cette transfiguration du monde, pas en transformant le monde entier mais en vivant chacun et chacune en **vérité** ce que nous avons à vivre et ainsi l'humanité pourra progresser, être transfigurée.

Travaillons au dépouillement et à la vie simple pour nous désencombrer et créer en nous de la place pour pouvoir recevoir de Dieu et les uns des autres.

Apprendre à recevoir. Quelle grâce !

Et contentons-nous du pain de ce jour et si nous en avons trop n'amassons pas mais vivons solidaires pour que TOUS puissent avoir une vie humainement digne.

Bonne marche.

Dora Lapière.